



Ecole Polytechnique / Campus Paris-Saclay

(Palaiseau, France)

Conception lumière (intérieure et extérieure) d'un nouveau pôle d'enseignements innovant. Le bâtiment, comme «un arbre habité» offre de multiples passerelles, salles flexibles, atriums pour développer les interactions et de nouvelles approches de l'apprentissage.

Maitre d'oeuvre
EPA Paris-Saclay

Architecte
Sou Fujimoto architects, OXO,
Laisné Roussel associés

Conception lumière
Les éclairieurs

Opération
19 500 000€ HT

Surface
10 000 m²

Livraison
2019